

# Wir informieren

AMTLICHE MITTEILUNG



Graz-Köflacher Bahn und Busbetrieb GmbH

Information für Anrainer:innen und Anwohner:innen

## Beginn der Elektrifizierungsarbeiten im Bereich um den Graz Köflacherbahnhof

Mit dem Jahrhundertprojekt Elektrifizierung der GKB wird der öffentliche Verkehr im Südwesten von Graz zukunftsfit und umweltfreundlich gemacht. Dadurch kann das gesamte Mobilitätsangebot massiv erweitert und verbessert werden. Um den stetig steigenden Anforderungen an die öffentliche Mobilität gerecht werden zu können, müssen ergänzend zur Elektrifizierung auch die Bahnstrecken und die dazugehörige Infrastruktur weiterentwickelt bzw. ausgebaut werden:

### Warum und Wo?

- Im Zuge der laufenden Elektrifizierungsarbeiten erfolgen daher nun auch Baumaßnahmen im erweiterten Umfeld um den Graz Köflacherbahnhof - also vom Grazer Hauptbahnhof über den Bereich zwischen der Köflacher Gasse und der Friedhofgasse bis auf Höhe der Wetzelsdorfer Straße.

### Was und Wann?

**Oberleitungsmaststellarbeiten im Bereich des Graz Köflacherbahnhofes  
von 11. September bis voraussichtlich Ende November 2023**

### Welche Auswirkungen hat das?

- Da die Einbringung der Mastfundamente in dem Bereich mit schweren Baumaschinen erfolgen muss, kann es dadurch im erweiterten Umfeld des Graz Köflacherbahnhofes und in diesem Zeitraum vor allem tagsüber zu einer erhöhten Lärm- und Staubbelastung kommen.
- Auch andere temporäre Unannehmlichkeiten oder Einschränkungen können nicht ausgeschlossen werden. Es wird jedoch selbstverständlich alles getan um die Auswirkungen auf die Bevölkerung, die Anrainer:innen bzw. Anwohner:innen und die Fahrgäste so gering wie möglich zu halten.

### Haben Sie Fragen?

Alle **Informationen zur Elektrifizierung der weststeirischen Regionalbahnstrecken und Rückfragekontaktdaten** finden Sie auf unserer Homepage unter **Elektrifizierung der GKB** oder Sie rufen die Projektseite **direkt über den QR-Code auf der Rückseite** auf.

**Wir bauen für Sie eine moderne, umweltfreundliche Bahn und bitten um Ihr Verständnis!**

Ihre Graz-Köflacher Bahn und Busbetrieb GmbH

AMTLICHE MITTEILUNG

Die neue GKB bringt uns  
**weiter zusammen.**



Wir investieren mit dem „Jahrhundert-Projekt“ Elektrifizierung der GKB in modernste Infrastruktur und sorgen damit für ein leistungsfähiges und umweltfreundliches Mobilitätskonzept von morgen.



**Ganz klar besser.**

Die Elektrifizierung der GKB - eines der wichtigsten Zukunftsprojekte der Steiermark. Für uns alle. Gemeinsam. Projektinformationen unter [www.gkb.at/zukunft](http://www.gkb.at/zukunft)

